

28^o aniversario

NAVIERA Cruz del Sur

Naviera Cruz del Sur

28 años uniendo a Chiloé con el continente

La empresa Naviera Cruz del Sur Ltda. inició sus operaciones el 13 de septiembre de 1980 con la incorporación del transbordador "Cruz del Sur I" en la ruta del Canal de Chacao, convirtiéndose en la primera empresa naviera en atender este tráfico con capital privado.

Para Juan Almonacid Soto, fundador de la empresa, este hecho materializó la consolidación de la Naviera y concretó a cabalidad las necesidades que eran requeridas: ofertar un servicio y atención de calidad en el área terrestre de pasajeros y cargas que ingresaban y salían de la Isla Grande de Chiloé y optimizar los costos operacionales en el área marítima de la compañía.

Transbordadores

Naviera Cruz del Sur, pertenece al Holding de Empresas Cruz del Sur Ltda. Sus funciones

están destinadas al transporte de pasajeros y carga, uniendo a Chiloé con el resto del territorio nacional, a través de su flota de cuatro modernos transbordadores: Cruz del Sur II, Don Juan, Alonso de Ercilla y Bertina; los cuales operan en forma diaria y se encuentran equipados con una avanzada tecnología que otorga la seguridad y confort necesario para disfrutar y aventurarse en las aguas del Canal de Chacao, hacia y desde el Archipiélago de Chiloé.

Servicio

Esta empresa a lo largo del tiempo se ha ganado el reconocimiento de clientes, usuarios e importantes entidades nacionales y extranjeras. Es así, como se destaca uno de los más significativos premios recibidos durante su trayectoria: el trofeo internacional de transporte **New Millennium Award**, otorgado por la prestigiosa compañía española Trade Leader's



Club Office, la cual distingue por la calidad de sus servicios a las empresas transportadoras de cargas y pasajeros.

Sus servicios de transbordo se encuentran dis-

ponibles los 365 días del año, con horarios que van desde las 06:35 hasta las 01:30 horas AM, en horarios continuos y, después de éstos, servicios nocturnos de manera interrumpida.

ORLANDO ALMONACID, GERENTE GENERAL

No hipotecar un sueño



"No hipotecaremos el sueño de Chiloé de tener una conectividad vía puente con el continente. Como Armasur A.G., se contrataron estudios de consultoras altamente calificadas, donde quedó absolutamente demostrado que las esperas y filas en el cruce del Canal de Chacao, se eliminaban si se construían dos rampas adecua-

das en Punta Coronel y se alargaban las dos existentes en Chacao. La solución, desde nuestro punto de vista es simple, y está al alcance de la mano, sin malgastar grandes sumas de dinero público en estudios de factibilidad, y fundamentadas por consultoras externas de probada idoneidad técnica", afirma el empresario.

EN TRANSBORDADORES

Teléfonos públicos

La empresa Telefónica del Sur, en el mes de mayo, instaló telefónicos públicos de monedas en el transbordador Alonso de Ercilla, donde mediante tecnología celular los pasajeros se pueden comunicarse con tierra.

Este nuevo servicio, ha significado todo un éxito para quienes viajan en forma diaria, puesto que les ha permitido comunicarse con sus familiares y amigos mientras surcan

las aguas del Canal de Chacao. De igual modo, se pretende extender esta tecnología a servicio de Internet. Así lo indicó Gonzalo Jara, subgerente de operaciones de Naviera Cruz del Sur, quien manifestó que "se ha planificado a mediano plazo incluir Internet Wi Fi en los transbordadores para que nuestros usuarios ocupen el tiempo para realizar trabajos, negocios o simplemente chatear".



NUEVO TERMINAL DE BUSES Y EDIFICIO CORPORATIVO NAVIERA CRUZ DEL SUR EN ANCUD

Moderna infraestructura a su servicio

En el marco de un nuevo aniversario, Cruz del Sur inauguró en la comuna de Ancud el nuevo Terminal de Buses y edificio corporativo de la Naviera, obras que tuvieron un costo superior a los dos millones de dólares.

El Terminal de Buses se emplaza en pleno centro de la ciudad, calle Los Carrera N° 85, ubicación que le ha permitido potenciar el turismo de la comuna, puesto que los recorridos de acceso se efectúan por la costanera, permitiendo mostrar uno de los rostros más bellos de Ancud, puerta de entrada norte al Archipiélago de Chiloé.

El edificio se encuentra subdividido en cinco sectores. En la zona central se ubica el Terminal de Buses para pasajeros, con una zona de 8 andenes cubiertos y un amplio patio de maniobra, custo-

dia, ciber, kiosco de diarios y revistas, agencia de viajes, oficinas de ventas de pasajes y baños públicos. El sector sur contempla oficina de encomiendas con una bodega y un hall de recepción. El segundo nivel, en la zona de encomiendas, se encuentra el hospedaje para conductores y ayudantes. En el primer nivel de la sección norte del edificio, se sitúa una cafetería con baños para el personal, cocina con despensa y un pequeño patio de servicios. Sobre este sector, se ubican oficinas particulares para su correspondiente arriendo.

Esta construcción, antisísmica y de fácil acceso

para personas discapacitadas, se ha transformado en un importante aporte a la comunidad ancudiana. Esto gracias a su funcionamiento autónomo que le ha permitido entregar un servicio de la más alta calidad a sus clientes.

En este sentido, Orlando Almonacid, gerente de Naviera Cruz del Sur, manifestó que todos los buses que incluyen a las líneas Cruz del Sur, Transchiloé y Turibus tienen salidas y llegadas desde el terminal. "Estamos entregando un recinto que cumple con todas las normas de seguridad para los usuarios", explicó.

COPEC



Copec saluda a Naviera Cruz del Sur en sus 28 años al servicio de los habitantes de la décima Región y de la Isla de Chiloé.



EN APOYO A TODA LA REGIÓN Y EL SUR DE CHILE

Una historia de visión, progreso y esfuerzo



Naviera Cruz del Sur cumple hoy 28 años surcando el Canal de Chacao y uniendo de esta manera a la Isla Grande de Chiloé con el continente, travesía que ha significado progreso y una mejor calidad de vida para los habitantes del Archipiélago.

La historia se inicia un 22 de noviembre de 1958 cuando Juan Almonacid Soto y Mario Marchant Binder, con gran visión de futuro, compromiso e integración, fundan esta empresa con recorridos, inicialmente, entre Puerto Montt y Ancud, uniendo a la Isla Grande de Chiloé con el continente.

Un hecho histórico

El nacimiento de Cruz del Sur significó para los habitantes de Chiloé un hecho histórico, esto porque mejoraría su calidad de vida al permitirles salir del aislamiento para integrarse al desarrollo del resto del país.

Pese a que en un principio la tarea no fue fácil, debido a las condiciones de las rutas y a las adversidades climáticas, la familia Almonacid llevó adelante un proceso de

expansión y consolidación, cuyo resultado es un holding de 6 empresas: Transportes Cruz del Sur, Pullman Sur, Turibus, Bus Norte, Transchiloé y Naviera Cruz del Sur. De esta manera, la empresa amplía su cobertura geográfica.

A lo largo de los años ha logrado una importante consolidación en el mercado, hecho que ha sido reconocido no sólo por quienes día a día hacen uso de sus servicios, sino también por importantes entidades nacionales y extranjeras que han querido premiar el significativo progreso que ha logrado esta empresa.

En la actualidad Empresas Cruz del Sur es la principal empresa de transportes del sur de Chile. Entrega los servicios de transporte de carga y transporte de pasajeros con un área de cobertura geográfica que va desde Santiago a Punta Arenas. Además, realiza el transbordo a Chiloé en el Canal de Chacao.

El holding cuenta con más de 40 oficinas, 4 transbordadores, una flota de modernos buses y camiones de última generación.



UN AÑO MAS NAVEGANDO

Banco de Chile felicita a Naviera Cruz del Sur por cumplir 28 años navegando en los paisajes más hermosos de nuestro país y cumpliendo la importante labor de unir a Chiloé con el continente.

Banco de Chile
Venos Chilenos!

Naviera Cruz del Sur es una empresa de Naviera Cruz del Sur S.A. inscrita en el Registro de Comercio de Chile.

ASENAV S.A.
Iglesias en construcción navegamos de alta tecnología.

Saludamos a Naviera Cruz del Sur al celebrar su 28° Aniversario y destacamos su importante labor de conectividad y comunicación que a diario realiza.

ASTILLERO: Av. España 1135 Valdivia, Fono: (63) 216102 Fax: (63) 216133
Gerencia: Fidel Ojalza 1956 P.13 Santiago
Fono: (2) 274 1515, Fax: (2) 204 9118, e-mail: gerenc.sal@asenav.cl

DEL TERMINAL DE BUSES Y EDIFICIO CORPORATIVO

Gran ceremonia de inauguración

Con la asistencia de importantes autoridades e invitados especiales, se inauguró en la comuna de Añud la nueva infraestructura de la compañía, la cual es motivo de orgullo y satisfacción para la familia Almonacid.

Con la presencia de importantes autoridades e invitados especiales, el pasado viernes 12 de septiembre la Empresa Cruz del Sur inauguró y bautizó en la comuna de Añud el nuevo Terminal de Buses y Edificio Naviera Cruz del Sur.

Esta significativa inversión, que ascendió a

más de dos millones de dólares, es la materialización de un compromiso que por años Juan Almonacid Soto (Q.E.P.D) hizo con la comunidad de Añud y que finalmente hoy es una realidad gracias al esfuerzo y trabajo que ha hecho esta importante y reconocida empresa familiar.



Roberto Vega, Orlando Almonacid, Pablo Ossio, Jaime Almonacid y Patricio Lonati.



Jorge Almonacid, Fabiola Jaque de Saldías y Michael Saldías.



Orlando Almonacid, Monseñor Juan María Agurto y Jaime Almonacid.



Héctor Henríquez, Jorge Pacheco y Pedro Hernández.



Humberto Saldías y Eduardo Ampuero.



Karin Yermany, Sergio Avendaño, Verónica Almonacid, Jaime Almonacid e Iván Luksic.



DIRECTOR Mauricio Rivas A. **GERENTE** Patricio Lonati H.
EDITOR EE.EE Cristián Ascencio O. **REVISIÓN Y DIAGRAMACIÓN** Miguel Zurita E.
COOPERACIÓN GRÁFICA Leticia baeza **JEFE PUBLICIDAD** Claudio Rojas R.
JEFE DE PRODUCCIÓN Hernán Jara M. **AGENTE DE PUBLICIDAD** Víctor Oyarzo
 Diario El Llanquihue Antonio Varas 167 Puerto Montt • Fono (65) 43 24 00 •
 www.diariollanquihue.cl **GERENTE COMERCIAL SOC. PERIODÍSTICA ARAUCANÍA S.A.**
 Eleazar Jaramillo A. **REPRESENTANTE LEGAL GERENTE GENERAL SOC. PERIODÍSTICA**
ARAUCANÍA S.A. Rodrigo Prado Lira **DOMICILIO** A. Varas 945-Temuco